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臺南市國教輔導團資訊議題小組 

101學年度第 1學期期 9月份團務會議紀錄 

一、 時間：101年 9月 13日（星期四）下午 02:00 

二、 地點：蚵寮國小校長室 

三、 主席：朱國聖 校長        紀錄：彭明俐 

四、 出列席人員：如簽到表 

五、 團務報告： 

朱校長：今天討論本學期的各項團務，先介紹團員互相認識。 

張校長：由於國中組召集校長去開會，我謹代表他，歡迎大家。 

陳校長：歡迎各位蒞臨本校，我初接國小組召集人，感謝大家在團務

上的協助。 

朱校長：1.本市輔導團幹事蘇芳儀，有團務時她會 e給校長和主任輔 

          導員，再由主任輔導員 e給各輔導員相關團務資訊。 

        2.本學期經費，計畫運作 36000元，專業成長 14000元， 

          差旅費 21400元，納入本次會議討論內容。 

        3.專業成長可辦 2場，請建議地點、時間、講師、新科技介 

          紹等。 

        4.本市輔導團有專業成長研習，請各位輔導員儘量參加。  

        5.資訊輔導團的網頁，請主任輔導員按時更新。 

        6.團務會議原則上每月 1次，開會地點可建議。 

        7.教育局要求輔導團要有產出的成果，每學年每個輔導員提 

          出 1件產出成果，並上傳到教學資源網。 

六、 提案討論： 

案由一：本團分區到校諮詢服務運作方式，提請討論。 

說  明： 
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(一) 本學期國小組共計四場次，含 9/19善化國小、10/17開元國

小、11/14篤加國小、12/12歸南國小；國中組四場次，含

新市國中、建興國中、學甲國中、永仁高中。 

(二) 有關諮詢服務運作方式及工作分配，請討論。 

決  議： 

國小組： 諮詢服務運作方式及工作分配 

 9/19善化國小：洪正義、黃信穎、王澤祐 

10/17開元國小：許文峻、陳文凱、王澤祐 

11/14篤加國小：楊易霖、陳秀梅、王澤祐 

    12/12歸南國小：林大正、楊靜芳、王澤祐 

  ●國小組召集校長及主任輔導員得視校務狀況列席參加。 

  國中組：  諮詢服務運作方式及工作分配 

    9/26新市國中：涂華娟、黃吉楠、李蕙珍、王澤祐 

    10/24建興國中：黃吉楠、涂華娟、李蕙珍、王澤祐 

    11/21學甲國中：吳明吉、劉家銓、李蕙珍、王澤祐 

    12/19永康高中：劉家銓、吳明吉、李蕙珍、王澤祐 

  ●國中組召集校長及主任輔導員得視校務狀況列席參加。 

 

案由二：有關本團辦理全市研習主題內容，提請討論。 

說  明： 

(一) 本學年教育局規定各校教師需參加 6小時精進教學相關研習

（內含分區到校服務），因此除了分區到校諮詢服務場次之

外，尚規畫研習給全市教師參考。 

(二) 本團共分配到計畫運作費 36000元(上學期為 54000元，國

中組舉辦 2場暑期整天的全市性研習、國小組舉辦 3場學期

中半天的全市性研習及 1場暑期整天的全市性研習)。 
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(三) 請提出本團辦理全市研習主題內容，以彙整提交教育局。 

討論或建議： 

大正建議：電子書包研習。 

易霖建議：1.臺北仁愛國中有各領域電子書包可參考。 

          2.噗浪教學資源網。 

          3.實務投影機的教學分享。 

吉楠建議：教學部落格的建立研習。 

朱國聖校長分享：上學期辦理的簡報研習，能感動人，辦得很成功。  

主席裁示：請大家將相關資料 e給專輔參考辦理。 

 

案由三：有關本學期團務發展主軸，提請討論。 

說  明：  

(一) 資訊教育議題教材是否繼續彙整及開發。 

(二) 規劃「資訊教育議題」資源平台單元呈現格式、完成時間及

主要維護人員。 

討論或建議： 

易霖建議：新竹縣有資訊議題評量，即運用 moodle系統平台的資訊，

可參考運用。 

朱國聖校長：新竹縣的教材不是該縣所研發，而是由教育部委辦教案

設計之成果。因此，建議把本市網站上的資料加上教育部所編

的教材，融合成本市的資訊成果來運用。 

澤祐建議：整理本市網路資源上的教案和教材，讓老師能上網運用。 

主席裁示：透過適當系統軟體工具，整理相關資料以利教師使用。 

 

案由四：本團團員專業成長模式，提請討論。 

說  明： 
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(一) 之前統一由總召學校安排本團團員專業成長，除了請教授到

團輔導外，也有針對團員所需開設的研習。 

(二) 輔導員每學期教學專業產出內容。 

(三) 建立輔導員教學專業輔導形象。 

討論或建議： 

朱國聖校長：請輔導員每個學年度能產出、上傳 2個教學成果。 

陳三億校長：有關承辦國小組的教師精進研習，建議學期中辦理 2場

研習(溪南和溪北各 1場)，再加上寒假辦理 1場研習。 

華娟：國中組預計在寒假辦理 1場教師精進研習。 

主席裁示： 

  1. 國中小組預計在寒假辦理 1場次 6小時教師精進研習。 

  2. 請澤祐研究，若無違反相關規定，則依陳校長建議減少辦理場

次。 

 

七、 臨時動議： 

大正建議：辦理參觀增能研習(臺南市有機器人比賽大展，在 9/22-23

舉辦)。 

決  議： 

由黃吉楠聯絡適當參觀的日期，再通知各團員前往，做增能研習參訪。 

 

八、 散會：16時 30分 


